



Neue Spielzeug-Trends und Produkte werden vom 30. Januar bis zum 3. Februar auf der Spielwarenmesse in Nürnberg präsentiert. Auf der weltweit größten Fachmesse ihrer Art kommen internationale Hersteller und Händler zusammen. Auf der einen gibt es viele digitale Neuheiten zu sehen, aber auch bei analogen Spielen gibt es zahlreiche Highlights auf die sich der Endverbraucher bald in den Geschäften freuen darf.

Beitrag steht zum Download einmal mit und einmal ohne Bauchbinden zur Verfügung.

Die Downloaddatei befindet sich unten.(Format: mp4, h.264, 1080p50)

Anmoderation:

Neue Spielzeug-Trends und Produkte werden vom 30. Januar bis zum 3. Februar auf der Spielwarenmesse in Nürnberg präsentiert. Auf der weltweit größten Fachmesse ihrer Art kommen internationale Hersteller und Händler zusammen. Auf der einen gibt es viele digitale Neuheiten zu sehen, aber auch bei analogen Spielen gibt es zahlreiche Highlights auf die sich der Endverbraucher bald in den Geschäften freuen darf.

O-Ton Fanfare

Die Spiele können beginnen. Die Spielwarenmesse 2019 bietet den rund 70.000 erwarteten Fachbesuchern an fünf Tagen eine bunte Welt voller innovativer Produkte und Trends. Mit Carrera kann man beispielsweise die Rennstrecke live aus der Fahrerperspektive erleben.

O-Ton Carrera

?Wir haben professionelles Tool ? Carrera Action zu Hause filmen und aufnehmen ? auch auf VR-Brille, wo man Geschwindigkeiten von 600-700 km/h ? erleben kann. Spielwarenmesse ist Nabel der Spielwarenwelt ? Jedes Jahr trifft sich hier alles, was Rang und Namen hat ? da muss man vertreten sein ? ?

Normalerweise spielt der Weltranglistenerte Timo Boll Tischtennis. Jetzt ist er Ligretto-Fan geworden. Ein Kartenreaktionsspiel für alle Generationen:

O-Ton Timo Boll

?Als Sportler ist man natürlich auch Zocker ? Kartenspiele machen unheimlich viel Spaß ? kann auch gegen jüngere oder ältere spielen ? Riesen-Gaudi?

Die Prominenz ist insgesamt in Spiellaune. TV-Koch Stefan Marquard probiert sich im Ratto Zakko und Alexander Herrmann spielt mit den Turtles, denn er synchronisiert in der neuen Staffel das Schwein "Speckschwarte". Vom Schwein zum Hund Zigito - eine über 45 Zentimeter langer Digital-Dackel.

O-Ton Zigito

?Das ist unser Robo-Dackel ? hat ein Ball mit dem man Gassi gehen kann und der Hund folgt auf Schritt und Tritt ? kann auch Ball werfen und Hund sucht ihn selbstständig ? Dazu noch reichlich interaktive Sensorik ? fast wie ein richtiges Haustier ??

Brandneue Konsolen für neue Spielerlebnisse, Gesellschaftsspiele für Große, analoger Würfel mit digitalem Zwilling, Sport mal ganz anders erleben, Traktoren mit dem Smartphone steuern oder die Welten einfach miteinander verbinden.

O-Ton Interaction

?Interaction ist das interaktive Partyspiel für die ganze Familie ? kombinieren Spaß von Brettspielen mit den Möglichkeiten von Smartphones, Tablets und Apps ? neues Spielerlebnis ? passt automatisch Aufgaben an das Alter an ? 5 Bereiche : Kreativität, Wissen, Sport und Geschicklichkeit, Social und Games ??

Auch Wissen kann man sich spielerisch aneignen.

O-Ton fischertechnik

?Eines der Highlights ist unser Baukasten Hydraulik, wo wir Kinder spielerisch die Technik beibringen ..."

Die Spielwarenmesse feiert in diesem Jahr 70. Geburtstag. 2.886 Aussteller aus 68 Ländern feiern mit und zeigen die neuesten Spielzeug-Highlights auf die sich bald auch der Endverbraucher freuen darf.